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 Fachschaftsrat-Sitzungsprotokoll 
der Fachschaft Chemie 

Datum: 23.02.2023  Beginn:  13:06 Ende:   13:54 

  

Ort: FS-Raum 

Vorsitz: Tom Zwarg 

Schriftführer: Lasse Overath 

Anwesende: Dennis Schlegel, Julia Jung, Lasse Overath, Tom Zwarg, Marco G., , Adrian 
Beele, Jan Ortlepp 

Abwesende: Justyna Sereda, Manuel Stockheim, Daniel Kieselhof, Daniel Germes, Nicola 
Diakow, 

 

 

Tagesordnung:  TOP 0: Regularia 

TOP 1: Schriftverkehr 

1. E-Mails 
2. Post 

    TOP 2: Berichte 

    TOP 3: AK’s 

1. ESAG 
2. Ersti-Fahrt 
3. Kittelverkauf 
4. Homepage 
5. Social Media 
6. Netzwerk 
7. Kasse 
8. Raum 

TOP 4: Sonstiges 

TOP 5: Beschlüsse  
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TOP 0: Regularia 
Wir nicht sind nicht beschlussfähig. Das Protokoll wurde angenommen. 

TOP 1: Schriftverkehr  

1.1 E-Mail: 
- Nächste FSVK ist am 28.02 im SP-Sall 18 Uhr. Es werden immernoch neue 
Leute für das FS-Ref gesucht.  
- Fachschaftsschlüssel: Esra hat ihn abgegeben und Thilo markiert seinen als 
verloren. 
- Wir müssen noch die persönlichen Daten an Metro schicken (wegen den Karten). 
Die Daten von Adrian und Dennis werden von übermittelt. Für die drittis nach der 
Rückmeldung auch eine Karte. 

1.2 Post: 
- Nichts neues 

TOP 2: Berichte: 

- Berufungskommission für Ganther (frei ab 2030): Es wird überlegt, ob das 
alleinige Kriterium eines Heisenberg-Stipendiums ausreicht.  
- Fakultätsrat hat getagt: 

o Vorschlag für einer Seniorprofessur für Herrn Prof. Claus Seidel 
o Die Energiesparmaßnahmen bleiben teilweise bestehen 

 
TOP 3: AK’s 

1. ESAG: 
- VOLLER ERFOLG 
- Es besteht ein grober Plan für die Sommeresag. 
- Am 30.03 wird die Infoveranstaltung stattfinden. 
- D6 genehmigt für die Sommer-ESAG gar nichts mehr, weil es offiziell 

keine Esag-Zeit ist 
- Julia geht nach der Sitzung bei Melissa vorbei und fragt nach, was man da 

machen kann 
- Die Medizin-FS möchte gerne einen Vortrag bei der Sommer-Esag halten 

o Dennis bietet ihnen eine halbe Stunde bei der Infoveranstaltung an. 
- Wir warten auf eine Antwort vom ZIM für einen Computerraum 
- Nach dem PMC-Praktikum gehen Dennis und Daniel einkaufen 
- Julia geht nach der Sitzung bei Melissa vorbei und fragt nach, was man da 

machen kann 
- Wir wollen die Sommer-Esag mit den WiChems und BioChems 

koordinieren. 
- Die Essens- und Getränke- Ausgabe findet wieder beim FS-Fenster statt 

 
2. Erst-Fahrt 
- Nichts Neues 
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3. Kittelverkauf:  
- Am 17.01: es wurden zwei Kittel verkauft 
- Am 15.02: 30 Kittel und 42 Brillen wurden verkauft; 561€ eingenommen 
- Es werden Kittel w48 w36 w40 und m38 benötigt.  

 
4. Homepage: 
- Voller Erfolg 
- Das Protokoll von der letzten Sitzung muss noch nachgereicht werden 

 
5. Social Media: 
- Jemand hat Fragen zum Praktikum gestellt 
- Wir warten noch auf weitere Infos von Uni-Held 

 
6. Netzwerk: 
- Nichts Neues 

 
7. Kasse: 
- Nichts Neues 

 
8. Raum 
- Der Raum ist leer. 
- Filter wurden gewechselt 

TOP 4: Sonstiges 
- Nichts neues 

TOP 5: Beschlüsse 

- F 
-  

 

 
 

______________________________  _________________________________ 

(Vorsitz: Datum und Unterschrift)   (Schriftführer: Datum und Unterschrift) 

 

_______________________________ 

(Kassenwart: Datum Unterschrift) 
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